

修了の日を迎えました

令和3年度の修了の日を迎えました。

全体としては様々なところで成長が見られた1年でしたが、保護者様からご覧になったお子様はいかがでしたでしょうか。

3学期の始業式では、3学期は次の学年に向けてのスタート準備と考えて取り組んでください、という話をしました。4月7日の始業の日までにさらに準備を進めほしいと思います。

学級でも3学期または1年間を振り返って反省をしたと思います。反省のポイントは二つあります。まず、自分を客観的に見た反省ができたかどうかです。自分を甘やかした反省ではなく、他の人から自分を見るように自分を厳しく見つめ直すことが必要です。次に大切なことは、それを次に生かすことです。授業中の積極性が足りなかったのであれば、先生の話をもっと真剣に聞くようになった、たくさん発表をするようになったということがなければいけません。友達との関係をうまく築けなかったのであれば、相手の立場になって話をした、言葉遣いに気をつけた、友達が嫌がるようなことをしないようにした、という改善が必要です。このように反省を次に生かすための実行がなければ、反省の意味は薄れてしまいます。新しい学年に向けて、自分に厳しい反省ができたか、それを生かす実行の覚悟があるか、考えてみてほしいと思います。



修了式の様子 リモートで行いました

引き続き感染予防をお願いします

全国、宮崎県での新型コロナウイルス感染者数は少しずつ減少しています。しかし、現在の第6波のオミクロン株の感染者は若年層が多くなっており、県内でも多くの学校で学級・学年閉鎖や休業の措置をとったようです。小中学生が重症化することは少ないようですが、第6波では亡くなった方の約9割が80代以上だと新聞にも載っていました。小中学生がどこかで感染し、それを知らずお家などでおじいさん、おばあさんにうつしてしまうことは最も避けたい事態です。そこで学校でも感染対策を継続していきますが、ご家庭でもお子様の感染防止の取組をお願いいたします。

リフレッシュデーが火曜日になります

本校では本年度まで月曜日だったリフレッシュデーを4月から火曜日にするごこととしました。基本的には部活動は土日のいずれかを休みにすることになってはいますが、大会等がなければ日曜を休みにする部が多いのが現状です。月曜日がリフレッシュデーだと2日連続で部活動が休みとなり、子どもたちの意欲の低下が心配されたこともあり、次年度は火曜としました。リフレッシュデーは学校として部活動をしない日ですが、それ以外は部活動ごとに休みが設定されます。例えば、土日に大会に出場して生徒の疲労が残るようであれば、月曜も休みにして2日間休養をとらせることも必要ではないかと考えます。

お子様の習い事等の曜日にも関係することになりますが、ご理解ご協力をお願いいたします。

